
 
Im Rahmen der Vorberatung im Finanz- und Rechnungsprüfungsausschuss hat sich kein Ko-
ordinierungsbedarf ergeben. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erläutert die Hintergründe, das City-Management aus 
der Wirtschaftsagentur herauszulösen. Der Weg über die Ausschreibung sei aus Gründen der 
Rechtsicherheit geboten. 
Ratsherr Andresen weist auf das Risiko eines nicht erwünschten Ergebnisses hin und fragt, 
ob die Beteiligung der Stadt an dem Verein Stadtmarketing eine Alternative sein könnte. 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras verneint dies unter Hinweis auf beihilferechtliche Rege-
lungen. 
 
Der Hauptausschuss sieht keinen weiteren Beratungsbedarf. 
 
Abstimmungsergebnis: kein Votum 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


